



DON pour L'AIDE À L'UKRAINE

② CONGREGAZIONE DELLE SUORE DI S. ELISABETTA · Via Nomentana 140 · ROMA

Paix et tout bien

O Au nom de notre **congrégation, les Sœurs de Sainte Élisabeth**, je voudrais vous remercier pour votre générosité et l'énorme aide financière (14 000,00 euros) allouée pour aider les réfugiés ukrainiens dans leur pays et les pays voisins.

Dans cette situation difficile et douloureuse de la guerre entre la Russie et l'Ukraine, depuis le début du conflit, notre Congrégation a commencé à répondre sur deux fronts : le premier, c'est en Ukraine, en aidant la population par l'intermédiaire des sœurs qui sont restées dans cette terre martyrisée, et le second, en Pologne.

Les sœurs qui sont restées au couvent près d'Odessa ont utilisé le soutien financier pour acheter de la nourriture afin d'aider les familles très pauvres qui viennent demander de l'aide. Les sœurs préparent aussi des repas chauds pour environ 50 personnes chaque jour. À cause de la pauvreté, les personnes âgées souffrent et ont fui les territoires occupés, et les personnes pauvres demandent quelque chose à manger.

Les sœurs restées près de Lviv préparent des colis contenant des aliments, mais aussi des articles pour l'hygiène personnelle, des médicaments pour les familles restées dans les territoires occupés russes ou sur place. Les sœurs ont contribué à l'achat de deux (2) matelas anti-escarres pour les personnes malades. La présence des sœurs ukrainiennes nous aide à répondre aux besoins les plus urgents. Les sœurs non seulement aident les familles pauvres et les malades, mais aussi elles achètent et apportent de Pologne, depuis le début de la guerre, de la nourriture, des produits d'hygiène personnelle et préparent des colis qui sont envoyés aux soldats ukrainiens.

Face à l'afflux massif de réfugiés en Pologne, les sœurs ont répondu par des gestes généreux dans leurs couvents. Une aide financière a été envoyée à deux couvents ayant la plus grande présence de réfugiés.

Les sœurs de Strzegon accueillent actuellement 31 enfants et 23 adultes. Les fonds sont utilisés pour l'achat de provisions. En cette période de vacances d'été, les sœurs essaient d'organiser pour les enfants des visites touristiques et des grillades pour leur donner la possibilité de se détendre.

Quant aux sœurs de Poznan, elles accueillent 20 adultes et 14 enfants. Les fonds reçus de la Conférence Franciscaine Internationale ont été affectés au paiement de cours de langue polonaise pour les enfants et les mères, et à l'achat d'un ordinateur et de livres nécessaires, de fournitures scolaires pour les enfants, de vêtements, de chaussures et de combinaisons pour la prochaine année scolaire.

Au nom de notre congrégation, je remercie encore une fois la Président de la Conférence Franciscaine Internationale pour cette aide généreuse en faveur de nos frères et sœurs ukrainiens qui souffrent à cause de cette guerre difficile et cruelle.

Mes meilleures salutations,

Sr. M. Samuela Werbinska, Supérieur Général CSSE



Repas pour l'Ukraine Pauvres



Nouvelles PC pour enfants - Ukraine-Poznań



Paquets pour les soldats

